



Mercredi 16 novembre : 3ème journée sports collectifs de District

publié le 12/11/2011

Mercredi 16 novembre, nouvelle journée de sports collectifs au niveau du district.

- ▶ les benjamines iront à Mauzé faire du basket. Départ à 13h, retour vers 17h.
- ▶ les benjamins resteront à Prahecq pour jouer au hand. Début vers 13h30. Fin des rencontres vers 16h00.
- ▶ les minimales filles se déplaceront à Frontenay pour jouer au volley. Départ à 13h, retour vers 17h.
- ▶ enfin les minimales garçons iront jouer au foot à Mauzé. Départ à 13h, retour vers 17h.

 [mg_16-11](#) (PDF de 94.1 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.